

# L'Autorité internationale des fonds marins

Communiqué de presse



Vingtième session  
Kingston, Jamaïque  
14 - 25 juillet 2014

Note biographique

FM/20/4  
15 juillet 2014

---

## **TOMMO MONTHE ÉLU PRÉSIDENT DU CONSEIL DE L'AUTORITÉ INTERNATIONALE DES FONDS MARINS POUR 2014**

Né en 1947 à Bana au Cameroun, M. Tommo Monthe est diplômé en relations internationales de l'Institut des Relations internationales du Cameroun. Il a rejoint le corps diplomatique en 1974.

M. Monthe occupe la fonction d'ambassadeur, représentant permanent du Cameroun auprès des Nations Unies à New York et auprès de l'Autorité des fonds marins à Kingston. Il a reçu plusieurs distinctions nationales y compris Commandeur de l'ordre national de la valeur du Cameroun.

En 2006, M Monthe a servi au siège de l'Organisation des Nations Unies, comme vice-président du Comité consultatif pour les questions administratives et budgétaires (CCQAB). Il a été consultant pour de nombreuses organisations y compris J Consulting Firm pour la préparation d'une étude nationale sur l'implémentation de l'initiative spéciale du système des Nations Unies pour l'Afrique.

M. Monthe est marié et père de six enfants.

\* \* \* \* \*